

Aseguran que cada año son más los mexicanos que solicitan un puro cubano



México, 18 mar (RHC) Bernardo Andrés, director comercial de Puros y Tabacos S.A, distribuidor exclusivo de Habanos, aseguró que cada año son más los mexicanos que solicitan un excelente puro cubano.

Precisó Andrés que anualmente se importa del país caribeño un millón de habanos de las marcas más solicitadas por los fumadores mexicanos, Cohíba, Partagas y Hoyo de Monterrey, sin excluir otros sellos.

También agregó que el mexicano es un fumador exigente, por ello demandan los tabacos cubanos únicos en el mundo.

Asimismo señaló que los puros están inscrito como parte de las excelentes relaciones que existen entre ambos pueblos y forman parte de identidad cultural cubana junto a su ron, también muy demandado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/87724-aseguran-que-cada-ano-son-mas-los-mexicanos-que-solicitan-un-puro-cubano>



Radio Habana Cuba